www.lluissegui.com

CATALUÑA

Como suelo hacer salgo al paso de algunas consultas recibidas sobre el tema catalán.

Diversificación

La inmensa mayoría de vosotros NO tiene inversiones en Bolsa Española, por tanto no nos afecta en nuestros fondos la creciente volatilidad de la Bolsa Española. Estas últimas semanas estamos incrementando el valor de nuestros fondos ya que las Bolsas Europeas y Americanas están subiendo, ajenas por completo a los acontecimientos de Barcelona. La diversificación está dando sus frutos y ser propietarios, como somos, de activos repartidos alrededor del mundo es en estos momentos fuente de tranquilidad.

Las bolsas están creciendo por que la economía mundial está fortaleciéndose y por qué las empresas están incrementando beneficios, son momentos para el optimismo.

https://blogs.elconfidencial.com/mercados/perlas-de-kike/2017-10- 03/dificil-creer-pero-mundo-va-bien_1454147/

Cualquier evento que altera el mercado de forma tan clara representa una prueba y una oportunidad para nosotros. Nuestra parte del trabajo es estar tranquilos y pensar en el valor a largo plazo, la otra parte del trabajo lo van a hacer los gestores de los fondos. Seguro están ya con la escopeta cargada a punto para aprovecharse de las bajadas de precios de activos interesantes en momentos de zozobra.

Como evitar la pérdida en caso de que te cambien la moneda de curso legal y forzoso en tu país.

Básicamente cuando invertimos en fondos de inversión lo que hacemos es desmonetizar nuestros ahorros, esto quiere decir que convertimos el dinero en

"bienes reales": inmuebles, minerales, patentes farmacéuticas, maquinaria, propiedad intelectual...nos convertimos en propietarios de bienes que la humanidad valora como útiles. Esta valoración se mide por el precio, cuanto más se valore, más se pagará.

Si nosotros vendemos participaciones de nuestros fondos obtendremos un nominal diferente dependiendo de la moneda en que nos paguen, pero el valor o poder adquisitivo deberá ser el mismo. Por tanto, en un eventual cambio de moneda en Cataluña con que los catalanes tengan los ahorros en Fondos con activos internacionales ya eludirían la posible pérdida de poder adquisitivo de la nueva moneda.

Los Bancos Catalanes.

Los bancos con sede en Cataluña están perdiendo valor en bolsa estos días. Ellos han comunicado a la opinión pública que tienen planteado mover su sede central en algún lugar de España para defender a sus clientes cuando lo estimen oportuno.

La idea sería eludir la nacionalidad catalana de la entidad y continuar afectos a la legislación española y bajo el paraguas del BCE precisamente para que sus clientes de fuera de Cataluña pudieran continuar su relación con ellos bajo el mismo marco legal que existe ahora y en Euros. Este movimiento es el único que a mi entender nos otorga algo de previsibilidad en cuanto a las consecuencias de lo que va a pasar, en otros escenarios la verdad es que no sabría qué decir.

Por tanto, quedamos a la espera de las decisiones que tomen dichas entidades y esperemos que lleguen antes que lo hagan los efectos jurídicos de la independencia o posibles salidas en desbanda de clientes, algo que sería muy dañino para el sistema en general.

Os adjunto unos artículos sobre el tema:

https://www.estrategiasdeinversion.com/actualidad/noticias/bolsa- espana/deberia-de-sacar-mi-dinero-de-un-banco-catalan-n-378635 https://www.elconfidencial.com/empresas/2017-10-03/banco-catalan- depositos-independencia-corralito 145405.

Un abrazo

